



## *“Por el Hombre y su Familia”*

### DIVISIÓN DE BIENESTAR SOCIAL VISITÓ HOGAR DE CONAPRAN

La delegación compartió con adultos mayores del hogar Miguel Frank Vega de Lo Prado.

El 14 de agosto, el Hogar de la Corporación Nacional de Protección a la Ancianidad, (CONAPRAN) de Lo Prado, recibió la visita de personal de la División de Bienestar Social de la Institución. La delegación entregó un saludo fraterno de la Fuerza Aérea a los adultos mayores del recinto.

Durante la visita, los residentes del hogar disfrutaron de un momento de alegría entregado por el Conjunto folklórico “Copihual”. La directora del hogar, Vania Iradi, manifestó que “el tener contacto con más personas es importante para los abuelitos, ya que la mayoría de ellos no son visitados por sus familias”.

En la ocasión, Rosa Soto, residente del hogar, recitó una estrofa de la poesía “Ojos Azules”, en agradecimiento a la visita realizada por representantes de la Fuerza Aérea de Chile.



